

# NOTICIAS COPAL

## NÚMERO 6

Hola comunidad,

¡Bienvenidos a junio! Estamos emocionados de comenzar otro mes con todos ustedes, nuestros fantásticos miembros de la comunidad. Agarren su bebida favorita, acomódese, y vamos a sumergirnos en las últimas novedades.

¡Estamos emocionados de compartir unas noticias emocionantes con todos ustedes! Nuestros programas de Radio Jornalera MN, que puedes sintonizar en vivo 24/7 en [radiojornaleramn.org](http://radiojornaleramn.org), ahora están disponibles como podcasts. Este medio nos permite conectar y compartir historias, noticias y conversaciones relevantes para nuestra comunidad de manera más amplia. Desde entrevistas con líderes comunitarios hasta discusiones sobre temas importantes, nuestro podcast de Radio Jornalera MN es una ventana para explorar y celebrar la diversidad y vitalidad de nuestra comunidad. Sintonícenos en [Spotify](https://open.spotify.com/), [Amazon Music](https://www.amazon.com/music), [Cast Box](https://www.castbox.fm/), y [Pocket Casts](https://www.pocketcasts.com/).



¡En el Reflector con COPAL!

- [Spanish-language tests spiked since passage of Driver's License for All law](#)
- [Spanish-language tests spiked since passage of Driver's License for All law](#)
- [Local movement pushing for temporary protected status for Ecuadorians gains momentum](#)



## Sur de Minnesota Rochester, Minnesota



El equipo de COPAL corta la cinta en la inauguración de la oficina de Rochester

### ¡Inauguración Histórica en Rochester!

El 18 de mayo marcó un hito significativo para COPAL MN con la inauguración de nuestra nueva oficina en la ciudad de Rochester. En un día lleno de emoción y celebración, miembros de la comunidad, funcionarios locales y líderes comunitarios se unieron para dar la bienvenida a este nuevo capítulo en nuestra historia. Con alrededor de 50 asistentes, disfrutamos de deliciosa comida, música en vivo y palabras de miembros de COPAL, personal y funcionarios electos como la Representante Kim Hicks y la Senadora Liz Boldon. Después de la ceremonia de corte de cinta, los invitados tuvieron la oportunidad de explorar nuestra oficina y conocer más sobre los programas y recursos que ofrecemos para familias en el sureste de Minnesota. Esta inauguración marca otro paso en nuestra misión de asegurar que los latinos en el Gran Minnesota tengan acceso a las herramientas y recursos disponibles en el área metropolitana para que puedan llevar vidas dignas.

### Éxito en el Programa de Estudio del Manual del Conductor

En otro logro, nos complace informar que el primer grupo del Programa de Estudio del Manual del Conductor, organizado en nuestra oficina de la Iniciativa Sureste de COPAL MN, ha concluido con excelentes resultados. ¡Dos de nuestros participantes aprobaron exitosamente el examen de conocimientos! Destacamos el increíble éxito de uno de nuestros estudiantes, quien después de cuatro intentos previos sin éxito, finalmente logró aprobar el examen gracias a la ayuda y el apoyo proporcionados durante nuestras clases. Su historia es un testimonio inspirador de perseverancia y determinación. ¡Felicitaciones a todos los involucrados en este logro!



Nuestro compromiso con la salud sigue siendo una prioridad. Nos enorgullece informar que estamos trabajando diligentemente para asegurar que los latinos de Minnesota reciban la dosis actualizada de la vacuna contra el COVID-19. Además, proporcionamos información vital sobre salud preventiva, enfocándonos en enfermedades crónicas, estilos de vida saludables y salud mental.

Nuestro equipo de Salud y Bienestar sigue dedicado a garantizar que los latinos tengan acceso a la vacunación, clases de salud comunitaria y otros recursos. El mes pasado, facilitamos conversaciones como "Formas saludables de manejar el estrés" y "La conexión entre mente y cuerpo" con Interfaith Action of Greater St. Paul, las cuales fueron muy bien recibidas por la comunidad. Además, colaboramos con Neighborhood HealthSource, participando en aproximadamente 130 conversaciones con miembros de la comunidad.

## Mankato, Minnesota

El equipo en la oficina de Mankato sigue trabajando diligentemente en programas de salud y bienestar, creciendo tanto como equipo como comunidad. Uno de nuestros proyectos destacados es el programa de estudio del Manual del Conductor, diseñado para preparar a la comunidad para tomar el examen de conocimientos y obtener una licencia de conducir de Minnesota. Además, estamos organizando diversos eventos comunitarios, incluyendo el programa de regreso a clases en el condado de Watonwan y Greater Mankato. Para más información, llame a nuestra línea directa de navegadores al **612-249-8736**.



Nuestro equipo acompañando a la comunidad.



¡Queremos compartir una historia de éxito con ustedes! Recientemente, recibimos a una familia de tres personas que acababa de llegar a nuestro país y necesitaba conexiones con servicios de vivienda. Nuestro equipo logró conectarlos con recursos para niños, muebles para su hogar y registros en escuelas públicas, gracias a la colaboración de nuestros socios comunitarios. ¡Estamos muy felices por estas noticias!

Extendemos nuestro agradecimiento a usted por ayudar a hacer realidad nuestra visión. Si aún no lo ha hecho, únase al [Comité del Sur Centro](#) y contribuya a la creación de una comunidad inclusiva para todos. ¡Su participación crea la diferencia!

## Centro de Trabajadores Primero de Mayo

This May was full of action and achievements for us:

- Participamos en la Marcha del Día del Trabajo en Washington DC, abogando por los derechos laborales.
- Celebramos el tercer aniversario de nuestro Centro de Trabajadores, destacando nuestro compromiso continuo con la justicia laboral.
- Entregamos certificados a los graduados de cursos de computación y ciudadanía de nuestra última cohorte de estudiantes.
- Donamos cinco computadoras a residentes del condado de Hennepin, ampliando su acceso a la tecnología.
- Ayudamos a aprobar resoluciones en tres ciudades de Minnesota a favor del TPS para Ecuador, instando al gobierno federal a actuar ahora por los derechos de los inmigrantes.
- Presentamos en la Escuela Columbia Heights, proporcionando información vital sobre Licencias de Conducir para Todos.
- Iniciamos clases de ciudadanía y tablet para personas mayores, con 100 personas aprobando los exámenes.
- ¡Tres personas obtuvieron su GED!
- Creamos una [beca para jóvenes latinos](#) y ofrecimos un taller sobre FAFSA para explicar el proceso de ayuda financiera.



## Salud y Bienestar



Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a todos nuestros colaboradores y socios, incluyendo al MDH, la Iglesia de la Asunción, la Escuela Folwell y muchos otros. Sin su apoyo y colaboración, no habríamos podido lograr tanto en nuestro compromiso de mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad latina en Minnesota.

**¿Qué se aproxima?**



# EVENTO DE VACUNACIÓN

**CONSULADO  
DE ECUADOR**  
2310 Central Ave NE,  
Minneapolis, MN 55418  
**JUNIO 24**  
9 A.M. A 1 P.M.

**¡Esperamos su presencia y participación en esta importante iniciativa comunitaria!**



## Justicia Ambiental

¡Mayo trajo fantásticos eventos al aire libre: Diversión con la Pesca y el Tenis!

El mes pasado, más de 20 familias se reunieron con COPAL para disfrutar de actividades al aire libre bajo el sol, donde no solo disfrutamos de las actividades, sino que también adquirimos nuevas habilidades. ¡Fue un día lleno de gratitud!

Primero, nos asociamos con Baztec y la Organización de Manejo de la Cuenca del Mississippi para un emocionante día de pesca en Boom Island Park. Los participantes no solo aprendieron la importancia de mantener limpia el río Mississippi, sino que también ayudaron a recoger basura alrededor de Boom Island para asegurarse de que no llegara al río. Con expertos bilingües en pesca disponibles, todos tuvieron la oportunidad de aprender a pescar y lanzar sus líneas en el río Mississippi. Segundo, nos asociamos con USTA Northern para un evento emergente de tenis en Augsburg Park en Richfield. Fue una oportunidad fantástica para que las familias, sin importar su nivel de habilidad, salieran y disfrutaran de un juego de tenis.

¡Si deseas estar informado sobre nuestro próximo evento al aire libre, regístrate para recibir el [Boletín Mensual de COPAL sobre Justicia Ambiental!](#)



## Organización

### ¡Aprobadas nuevas leyes de vivienda!

¡Excelentes noticias! Dos importantes proyectos de ley de vivienda han sido aprobados por ambas cámaras en la Legislatura de Minnesota y ahora esperan la firma del gobernador. Estas nuevas leyes protegerán los derechos de los inquilinos y ampliarán el acceso a la vivienda para los titulares de ITIN, gracias a los esfuerzos incansables de miembros de la comunidad, líderes y organizaciones.



Los miembros del Colectivo TPS de COPAL hablan sobre la importancia del TPS para los ecuatorianos en una conferencia de prensa en el Centro de Trabajadores Primero de Mayo.

Nos emociona compartirles que también hemos logrado aprobar tres resoluciones municipales en apoyo al TPS nacional para Ecuador.

¡Los concejos municipales de Minnesota apoyan el TPS para Ecuador! Minneapolis, St. Paul y Columbia Heights instan a la protección federal para los ecuatorianos en los EE.UU. Seguimos trabajando por nuestra comunidad ecuatoriana.

Y ahora, ¡nos emociona invitarte a nuestro Día Familiar anual! Únete a nosotros para celebrar nuestras victorias y conectar con la comunidad, disfrutando de un día lleno de entretenimiento para toda la familia, con actividades, música en vivo, comida y mucho más. ¡Esperamos verte!

**COPAL Family Day**  
Come celebrate with us!

**22 JUN 2024**  
**11AM-3PM**

 **Longfellow Park**  
3435 36th Ave S,  
Minneapolis, MN 55406

[Regístrate aquí](#)



¿Interesado en ser miembro y liderar el cambio social?  
**¡Conviértete en miembro aquí!**



**¡El Centro Latino para el Compromiso Comunitario (LCCE) todavía necesita tu ayuda!**

Los alegres ecos de nuestro festival el 10 de abril aún resuenan, marcando un hito significativo en el establecimiento del Centro Latino para el Compromiso Comunitario (LCCE). Expresamos nuestro agradecimiento a todos los que apoyaron este esfuerzo. Nuestro objetivo es construir un centro que apoye a toda la comunidad, brindando recursos esenciales para que las familias tengan un futuro mejor. El financiamiento de la Fundación Margaret A Cargill de St. Paul, la Fundación de Minnesota y la Corporación de Apoyo a Iniciativas Locales (LISC) facilitó la demolición del edificio, un paso crucial para realizar nuestros objetivos. [Puedes leer más aquí.](#)

**¿Te unirás a nosotros para tener un impacto positivo en nuestra comunidad? [Dona aquí.](#)**

Con tu donación, podemos continuar nuestra misión de proporcionar servicios esenciales y oportunidades para un futuro más brillante. Cada contribución, sin importar el tamaño, marca la diferencia.



Nosotros en COPAL podemos hacer este trabajo gracias a su apoyo.



¡Haga una donación para aumentar las oportunidades y fomentar una vida digna para los Latinos en Minnesota!



[DONE AQUÍ](#)

## Recursos de Salud Mental

Si usted o alguien que conoce experimenta una crisis de salud mental, comuníquese con la **Línea de Crisis de Salud Mental de MN:**



**\*\*CRISIS o \*\*274747**

Marque desde su celular y lo conectaran con el equipo de crisis de su condado.

Consulte el siguiente resumen de servicios mentales, de salud en general y dentales que recopiló el Departamento de Salud de Minnesota de más bajo costo o a escala. Mire la columna que especifica si tienen intérpretes o personas que hablen español.

[Recursos de salud de más bajo costo](#)



Si le gustó este boletín, ¡compártalo para que otr@s lo vean!



# COPAL

[WWW.COPALMN.ORG](http://WWW.COPALMN.ORG)

Establecida en 2018, COPAL es una organización basada en miembros que lidera iniciativas de impacto social para mejorar la calidad de vida de las familias y comunidades latinas. COPAL aboga por una agenda legislativa y moviliza a la comunidad latine para que tomen medidas en temas que impactan sus vidas, como el cuidado de la salud para todos, la dignidad de los trabajadores, la justicia ambiental, la democracia popular, la inmigración y la seguridad pública y la educación para todos construyendo poder colectivo, transformando sistemas y creando oportunidades para una vida digna. COPAL prevé un futuro en el que la comunidad latine prospere y esté plenamente capacitada para liderar un cambio significativo en sus comunidades y más allá.